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Nota de Imprensa 

 

MELHORIA DE INFRA-ESTRUTURAS PÚBLICAS É FUNDAMENTAL  

PARA A VIDA DOS AÇORIANOS 

 

A melhoria de infra-estruturas que possam ajudar na mobilidade dos Açorianos e também o 

turismo das ilhas, é fundamental, não só para a economia, mas também a promoção turística. 

Mas, é necessário que essas infra-estruturas sejam efectivamente melhoradas e se cumpra com 

o que foi decidido e aprovado na Assembleia Legislativa Regional.  

Neste sentido, o líder parlamentar do CHEGA, José Pacheco, elencou questões que já foram 

prometidas e aprovadas na Assembleia Legislativa Regional, mas que ainda não tiveram 

seguimento. “Foi aprovado nesta Assembleia o estudo da estrada alternativa à Ribeira Quente”, 

mas que ainda não avançou. “Foi prometido o estudo de requalificação do porto da Calheta, que 

não existe”, acrescentou, enquanto denunciou que a estrada da Lagoa do Congro, que liga Vila 

Franca do Campo às Furnas, “está num estado lastimável” e a necessitar de uma intervenção. 

José Pacheco fez também questão de lembrar uma outra questão, que tem a ver com a 

mobilidade de estudantes em transporte colectivo de passageiros. “Não gosto que me mintam”, 

reforçou José Pacheco, que lembrou que o CHEGA levou à Assembleia Legislativa Regional uma 

Proposta de Resolução que alargava o passe escolar a todos os alunos, independentemente da 

sua área de residência. “Retirámos esse diploma porque nos garantiram que seria alargado a 

todos os estudantes o passe escolar”, independentemente destes escolherem outra escola fora 

da sua área de residência para seguirem os seus estudos.  

“A verdade é que os pais têm de continuar a pagar os passes escolares dos seus filhos que vão 

para uma escola fora da sua área de residência. Foi aqui dito, e houve um compromisso, que 

falhou”, reforçou José Pacheco. 

Por seu lado, o deputado José Paulo Sousa questionou a Secretária Regional do Turismo, 

Mobilidade e Infra-estruturas, Berta Cabral, acerca das obras no porto das Lajes das Flores que 

“é uma infraestrutura crucial para a ilha” e que está sem funcionar convenientemente desde o 

furacão Lorenzo, “há quase cinco anos”. 

“Como está o processo de reconstrução do porto e que documentos são necessários para 

avançar?”, questionou o parlamentar. José Paulo Sousa quis também saber as obras no Porto 

das Poças, questionando a Secretária Regional acerca da data para o arranque das obras e o que 

está contemplado em termos de infra-estruturas. 

Relativamente aos transportes aéreos, José Paulo Sousa quis saber o que tem o Governo 

Regional previsto “para suprir a crescente procura do transporte aéreo inter-ilhas” e que já tem 

causado constrangimentos em algumas ilhas. 



 
Grupo Parlamentar CHEGA 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Rua Marcelino Lima – 9901-858 HORTA 

Site: https://www.chegaacores.com/     Tel. 910220857 – Fax. 292 293 798 

 

Horta, 22 de Maio de 2024 

CHEGA I Comunicação 

 

 

 


